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　2012 年１月 12 日(木)、萩グランドホテル天空にて、
１月度例会・定時総会・新年宴会が行われました。大
久保理事長の「貪欲に���おかげさま�の気持ちで一歩前
へ！」のスローガンのもと、本年度第１回目の例会が
緊張感の中、行われました。
　定時総会では、前年度の事業報告及び決算・本年度
の事業計画（案）・予算（案）が無事に承認され、大久保
理事長率いる 2012 年度（社）萩青年会議所がスタート
しました。
　続いての新年宴会では、たくさんのご来賓、ＯＢの
皆様にご参加いただき、盛大に行われました。大久保
理事長より、55 周年を迎える本年度への意気込み、ま
た会員拡大会議という組織を設けて本年に臨む会員拡
大への思いも合わせて伝えられました。
　余興では、ＬＯＭサポート委員会による手の込んだ
映像を加えた演出や、毎年恒例の富くじなどで大変盛
り上がりました。新年宴会を盛り上げていただいた皆
様のお力添えにより、2012 年度（社）萩青年会議所の
いいスタートをきることができました。
　お忙しい中ご出席賜りましたご来賓の皆様とＯＢの
先輩方、まことにありがとうございました。
総務広報委員会　副委員長　野間　保宏



　１月21日(土)・22�日(日)に京都の地にて京都会議が開催されました。去年も京都会議に参加させて頂きましたが、
今年は事務局長という立場であったため、去年とは全く違った気持ちで京都会議に臨むことになりました。ＬＯＭ
ナイトのお店の手配、ホテルの手配等することも多々あり、また職責の重さと緊張で楽しむ余裕はありませんで
した。
　京都の街全体が京都会議で盛り上がり、1�万人を超えるＪＣ
関係者が京都に集まっていると聞き、改めてＪＣ�のすごさを
実感しました。萩ＪＣは総勢 14名で参加いたしました。
　大久保理事長の下、この絆の強さで１年間事業を展開すれ
ば、素晴らしい成果を上げ、
ますます絆を固くできると
思います。
　最後に参加頂いた会員の
皆様のご協力に感謝申し上
げます。
　ありがとうございました。
� 事務局長　 松本　俊孝

2012 年 1 月 21日(土)・22日(日)　場所：京都市内
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　２月14日に法華寺にて厄払いの会を行いました。
　卒会生２名とＯＢ・現役、総勢25名もの大勢の方に参加して頂きありがとうご
ざいました。
　秋田先輩と２名の御坊様に厄払いをして頂いたあとは、一清にて卒会生や先輩
を囲んでたくさんのお話ができ、懇親を深める事ができました。
　この厄払いの会をもって2011年度事務局長としての仕事がすべて終わりました。
　皆様のご協力のおかげで無事終わることができました。
　１年間、本当にありがとうございました。

　2011年度　事務局長　井町　嘉助



　２月23日(木) 午後６時 30分より　大にて２名
の卒会生を含む総勢 24名で萩ＪＣシニアクラブ
総会が開催されました。総会は平成 22年度会長
を務められました中村正也先輩の進行で進めら
れ、新年度会長に豊田宏先輩が就任されました。
また、昨年卒会された長岡先輩、末武先輩のシ
ニアクラブの入会が承認されました。
　懇親会では２名の新入会員の先輩方の宣誓文
から始まりました。多くの先輩方とお話ができ、
本当に有意義で充実した時間を過ごす事が出来
ました。
　本年度は創立 55周年であります。多くの先輩
方に出席していただき、いろいろお話が出来れ
ばと思っております。どうぞ宜しくお願い致し
ます。� 専務理事　大嶋　匡史
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　去る２月 13 日 (月) 市民活動センター「結」
にて、２月度例会『会員拡大担当者会議』が開
催されました。今年は８名のメンバーが卒会さ
れます。会員拡大は、私たちにとってとても深
刻な問題ではないでしょうか。そこで、今年度
は会員全員で情報を共有しスムーズに面談まで
進む為に、ワールドカフェスタイルで制限時間
内に各テーブルを回りリストアップされた方々
の情報を話し合いました。た
くさんの意見を頂き、おかげ
でメンバー全員に情報共有が
進んだのではないかと思いま
す。あとは行動あるのみです。
全メンバーで同じ意識を持っ
て、会員拡大に取り組んでい
きましょう。

　会員拡大会議　議員　 
小野村　知子
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萩JCシニアクラブ総会



Ｑ．�野間君は山口高校のご卒業ですが、
そもそものご出身はどちらですか？

Ａ．�萩市です。萩で生まれ、幼少期を萩で

過ごしました。
　Ｑ．その後はどちらに？
Ａ．�父が中国電力に勤めていたので、父の
転勤に合わせて、その後、下松、長門、
湯田、小野田と山口県内を転々としまし
た。

　Ｑ．どうして萩に戻ってきたのですか？
Ａ．�歯科大学を卒業後、防府市で一時勤務
医をしていましたが、一念発起して開業
することにしました。開業地に萩を選ん
だのは、両親が萩に住んでいたからです。
　

Ｑ．ご開業はいつですか？
Ａ．�平成19年5月の開業ですから、今年
で丸５年になります。

Ｑ．�萩を離れて久しく、この地での開業
に不安はありませんでしたか？

Ａ．�当初は保守的な印象をもっていました
が、開業 2年目から口コミで患者さん

が増えはじめ、また JCに入会してから
はメンバーにもご利用頂き、今のところ
順調です。

　Ｑ．�歯科医院の運営上で何か悩み事はあ
りますか？

Ａ．�当院のみならず、萩市全体に言えるこ
とかもしれませんが、歯科衛生士が少な
くて困っています。　

Ｑ．�それでは歯科医院の運営で心掛けて
いることは？

Ａ．�気軽に通院できる環境や雰囲気づくり
です。

Ｑ．�JC 関係者（現役メンバー、OB等）
に一言。

Ａ．�歯が動き出した、歯が痛いで通院する
とすでに手遅れの場合が多いので、普段
から歯のメンテナンスを心掛けて通院さ
れることをお勧めします。4か月〜半年
スパンで歯のメンテナンスを！

　１月 29 日に第１回大久保理事長杯じゃがいもが行われま
した。
　お忙しい中にも拘わらず多くの先輩方にお越し頂き、大
久保理事長の素晴らしい船出になりました。
　記念すべき第１回の優勝旗を手にされたのは、野村浩幸
先輩です。ハイレベルな中での優勝おめでとうございます。
準優勝は、１打差で昨年の年間覇者である小橋先輩でした。
３位は、本年顧問をお引き受け頂きました砂田先輩です。
　上位を先輩方に独占され、現役として頑張らなければ !!
と痛感致しました。
　皆さんが楽しくプレー出来る様に、荒川副幹事・井町副
幹事と努めてまいります。
　ゴルフに運営に今後も頑
張ってまいりますので、こ
れからも多数のご参加を心
よりお待ちしております。

幹事　世良真智志

第１回大久保理事長杯�じゃがいも
　２月 28 日(火) に第
一回大久保理事長杯
ブロック研究会を開
催いたしました。平
日にも拘わらず多く
の先輩方、メンバー
の方にご参加いただ
き誠にありがとうご
ざいました。
　私自身、ブロック研究会幹事として初めての会でもあり、
多くの方々にアドバイスを頂き運営準備を行いましたが、
多くの反省点を残す結果となりました。この度の反省を次
回に活かしブロック研究会が皆様にとってより気持ちの良
い、また楽しんで頂ける場作りを行って参ります。今後と
もどうぞよろしくお願いいたします。
� ブロック研究会　監事　藤井　　健

ブロック研究会

地区大会を目指して
　本年度、ダイナマイツキャプテンを仰せつかっておりま
す横山です。現在我ら萩ＪＣダイナマイツは地区大会出場
を目指し、練習を行っております。来る３月 25 日には、吉
南の地にて４ＪＣ野球大会も開催が予定されております。
本年度は山縣パースト理事長におかれましてはラストイヤ
ーとなっております。剛腕復活とのうわさも飛び交い５年
ぶりの地区大会出場も夢ではないと感じております。是が
非でも５月のブロック球技大会を勝ち進みますので応援の
程よろしくお願いします。�

萩JCダイナマイツ　キャプテン　横山　武志

ダイナマイツ
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第2回目となる今回の1人目は萩JC
の「癒し人」野間保宏君（37歳）のあ
おぞら歯科医院（萩市御許町123）です。

ＯＢの皆さんに
も現役メンバー
を知って頂くこ
とを目的に前回
よりお送りして
いる会社訪問レ
ポート。

あおぞら歯科医院

Ｑ．�いつから北門屋敷で勤務しています
か？

Ａ．�大学卒業後に専門学校で旅館業（ホテ
ル業）の勉強をし、その後、旅館の営業
を代行する旅館案内所で主に関東地区へ
の営業を2年程経験して帰萩しました。
26歳の時です。　

Ｑ．�日頃はどんなお仕事をしていますか？
Ａ．�インターネットでの部屋売りが中心で
すが、旅行代理店への営業やマイクロバ
スを運転しての宿泊客の送迎等も行って
います。また、お土産物屋である萩焼会
館の店頭に立つこともあります。

　Ｑ．�仕事のやりがいを感じる時はどんな
時ですか？

Ａ．�一度宿泊されたお客様がリピーターと
して来られた時です。　

Ｑ．将来の目標はありますか？
Ａ．�北門屋敷では私が3代目となりますので、
これまでの伝統を守っていくことが目標
です。

Ｑ．�JC 関係者（現役メンバー・OB等）
に伝えたいことは？

Ａ．�北門屋敷と言えば、観光客相手の宿泊
施設というイメージを皆さんお持ちです
が、地下には宴会場を有しており、市内
の各諸団体の宴会等にもご利用頂けま
す。これを機に、JC関係者にご利用頂
ければ幸いです。もう一つ、現在、将来
の女将候補を募集しています。つまり、
私の花嫁候補です。皆さん、いい女（ひ
と）がいれば、是非ご紹介ください♪

今回 2人目はこの 1月に観光経済新
聞でホテル・旅館施設として市内唯一
の「５ツ星」ランクを獲得した北門屋
敷（萩市堀内 210）の吉村龍一朗君
（35歳）です。

北 門 屋 敷

2012 年１月 29 日(日)　場所：ブルーライン CC


